

EUROPE-MOBILE

L'Europe s'invite à l'école !

- 20 étudiants
- 8 nationalités

***partent à bord du bus
« Europe-Mobile » à la
rencontre de***

- 14 lycées
- 3000 élèves

pour leur parler

- de la mobilité en Europe
- de lutte contre la pauvreté
- de lutte contre l'exclusion sociale
- du traité de Lisbonne
- de leur expérience de jeune européen

en

- 8 langues
- parcourant 1054,8 km à travers l'Ile-de-France

Ce projet unique en son genre permettra aux lycéens, à travers de nombreux ateliers, animations linguistiques et jeux, de donner un visage à l'Europe. Pas l'Europe des cours d'histoire ou de géographie, mais l'Europe des citoyens, l'Europe des jeunes : l'Europe de demain. Après avoir parcouru le Land de Brandebourg l'an dernier, le bus Europe-Mobile sillonnera cette année l'Ile-de-France.

Le top départ sera donné lors d'une cérémonie d'ouverture:

le 7 octobre 2010 à 9 h 30, à la Maison Jean Monnet (Bazoches-sur-Guyonne)

Les résultats du projet seront présentés **le 22 octobre 2010 à 14 h 00** au Conseil régional d'Ile-de-France lors de la **cérémonie de clôture, ouverte au public***.

Le projet Europe-mobile organisé par la Fondation Genshagen, la Maison de l'Europe des Yvelines et la Fondation Robert Bosch. Il est soutenu par le Land de Brandebourg, la région Ile-de-France et le Conseil Général des Yvelines.

Il est parrainé par Catherine Lalumière, Présidente de la Maison de l'Europe de Paris, et Pierre Lequiller, Président de la Commission chargée des affaires européennes à l'Assemblée nationale et Président de la Maison de l'Europe des Yvelines.

Pour plus d'informations:

www.europamobil-online.eu

Claudia Dombrowsky, coordinatrice de projets à la Maison de l'Europe des Yvelines
par email : claudia.dombrowsky@maison europe78.eu ou par téléphone au: 01.39.52.36.21.

*** : sur réservation**

Europe Mobile est organisé par :

Robert Bosch **Stiftung**



Stiftung **G**enshagen

et soutenu par :



île de France



Yvelines
Conseil général